

Le Président du Venezuela souligne le rôle de la Chine dans l'équilibre mondial



Caracas, 29 juin (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a souligné aujourd'hui le rôle décisif de la Chine dans le maintien de l'équilibre mondial, en exerçant son leadership et sa solidarité en tant que puissance de paix.

Au cours des commémorations du centenaire de la fondation du Parti communiste chinois et des 47 ans de l'établissement des relations diplomatiques bilatérales, le Président vénézuélien a réaffirmé l'appui du Gouvernement bolivarien aux autorités et au peuple de la nation asiatique.

'Le seul péché de la Chine a été de devenir, par le travail et l'effort, une grande puissance de paix', a souligné le chef de l'Etat en dénonçant les agressions et les conspirations lancées contre ce pays depuis des centres hégémoniques de pouvoir.

'Ils prétendent justifier des actions militaires dans les eaux territoriales chinoises (...), le monde entier doit dire que nous ne sommes pas d'accord avec une nouvelle guerre froide, nous ne sommes pas d'accord avec l'établissement de blocs de pays pour s'en prendre à la Chine', a souligné le chef d'état vénézuélien.

Maduro a également exalté le leadership du Parti communiste et du président Xi Jinping dans la construction d'une société socialiste développée économiquement, scientifiquement et technologiquement.

Le Président vénézuélien a réitéré sa gratitude au Gouvernement chinois pour sa position politique contre les agressions des États-Unis contre la nation sud-américaine et son soutien décisif dans la lutte contre la pandémie de Covid-19 par la fourniture de vaccins, de fournitures et d'équipements sanitaires.

À cet égard, l'ambassadeur chinois à Caracas, Li Baorong, a réaffirmé la volonté de son pays de renforcer les actions de solidarité et de coopération avec l'État vénézuélien, en appui à sa recherche de la voie du développement avec ses propres particularités, et contre toute manifestation d'ingérence dans les affaires intérieures.

'La Chine est prête à unir ses efforts avec le Venezuela pour approfondir le partenariat stratégique intégral, élargir la coopération dans le cadre de l'initiative de la Bande et de la Route', a ajouté le diplomate en soulignant le développement constant des relations bilatérales.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262249-le-president-du-venezuela-souligne-le-role-de-la-chine-dans-lequilibre-mondial>



Radio Habana Cuba